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《极速前进》收视不高口碑却不错：

有了谢依霖，范冰冰变得接地气

不止是“揽客官”，不止是“大
堂经理”，也不止是掌握《中餐厅》
财政大权的“首席财务官”，本期

《中餐厅》节目中，黄晓明又有新
的“荣誉称号”了，即周冬雨的“妈
妈”。额，这么一听，似乎是哪里出
现了巨大问题，但是网友们也不
要一脸懵逼，据小迷糊周冬雨自
前线发回报道，黄晓明就是自己
的“妈妈”无疑。

早在《中餐厅》举行中泰连线
发布会的时候，周冬雨就曾自曝
在《中餐厅》里自己与赵薇、黄晓
明之间的关系，赵薇是自己的“妈
妈”，黄晓明是自己的“爸爸”。而
随着《中餐厅》节目播出至中段，
几位青春合伙人之间的“关系”也
开始日益显现出来，慢慢由最初
的一个合伙团队进阶到了一个

“温馨的大家庭”。
然而，谁都没有预料到的是，

在周冬雨心中，其实黄晓明一开
始居然是“妈妈”般的存在。本期
节目中，黄晓明的“妈妈”属性就
尽显无疑。

周冬雨胃不好，黄晓明就早
起特地为其泡好了一杯养胃的参
茶，因为不太能喝得下，周冬雨起
先是喝下了第一口就拒绝再喝下
第二口，但奈何晓明哥不看到周
冬雨喝完就是不罢休，无时无刻
不忘“碎碎念”督促周冬雨。

黄晓明对周冬雨的照顾无微
不至，周冬雨也都记在了心里，连
带着称呼都由“晓明哥”逐渐演变
成了“黄妈妈”，不过这次黄晓明
就有点小委屈了，在出去买东西
的路上还小声碎碎念吐槽：“怎么
着也应该是爸啊。” 志强

宋茜：在娱乐圈做自己不容易

宁静参加真人秀
拒绝搞小团队

众所周知宁静上的那一季
《花儿与少年》可谓争议满满，
至今都被道是真人秀版的《甄
嬛传》。再加上前段时间《花儿
与少年》第三季播出期间，突然
爆出了一段宁静许晴那一季的
花絮视频，里面的宁静更被指
责是站队互黑戏多的高手。

剪辑后的视频中宁静、郑
爽、陈意涵是一派，而许晴、毛
阿敏则是另一派。视频中宁静
郑爽这一派看上去在背后做了
不少小动作。

视频流出后宁静在微博发
声回应，随后郑爽、陈意涵都在
微博留言纷纷表示站队力挺宁
静。如今再上节目，宁静谈到搞
分裂，搞小团体的事情，她表
示：“别人接受我就接受我，不
接受就算。我没有特意站在哪
一边。” 周蜜

王凯近日迎来了他的 35
岁生日。在北京举行的生日会
上，王凯与影迷互动玩游戏，还
与他们同台飙戏，好友马天宇
则作为嘉宾现身。

出道以来，王凯凭借《琅琊
榜》《嫌疑人X的献身》等作品
俘获了无数粉丝。生日会现场，
他与影迷搭戏，重演了自己作
品中的经典片段。

王凯在综艺节目中的笑声
特别“魔性”，当主持人说到希
望王凯多接综艺节目，让粉丝
能常常在屏幕上看到他时，王
凯表明了自己的态度，“多上不
行，还是要克制，一两个就行
了，演员还是要保持自己的神
秘感。” 林芳

周立波天天
吃虫草海参

周立波曾在一次访谈中
透露了自己的日常生活状态，
早晨一般是八点半起床，然后
只吃三根虫草，接着上上网看
看书，再睡一小时的回笼觉。
10点多睡醒后，要吃一根老婆
炖的海参，他觉得非常难吃，
为了保持好体力，所以勉强吞
下肚子。吃完海参之后，看看
书聊聊天休息，接着去游泳一
小时，回来就继续睡一个半小
时，醒来才到剧场，准备演出。
晚上回到家，周立波还是比较
兴奋，所以一般要到深夜一点
半才睡觉，睡觉之前还吃一盅
燕窝。

周立波除了在吃方面讲
究，穿的方面也很讲究。比如，
他穿上台表演的礼服，都是不
低于 5 万块一套的，都是一线
品牌礼服，有的还是定做的，
一季度就买两三套。

刘琪

赵薇黄晓明
成周冬雨“爸妈”

王凯不想
多上综艺节目

《我们来了》第二季中，宋
茜凭借着超级胆量和率性可
爱，获得了观众的喜爱。在接受
采访时，宋茜直言，参加《我们
来了》是非常宝贵的经历。

在高空“翱翔”视野特别好

记者：《我们来了》作为一
档女性深度文化体验真人秀，
这么多期节目录制后，有没有
一些收获？

宋茜：我
收获还蛮大
的。首先，
录制节目
之 前 跟
大家都
不 熟 ，
有 的
根 本
不 认
识 ，
但 很
快 大

家关系很好，收获了一群好朋
友。再就是像长城也是很久没
有去过了，还有机会被挂在直
升机外面去看长城的样子，对
我来说还是一个挺难忘的经
历。参加节目之前他们跟我说
就像去夏令营一样去玩。后来
发现，可能少说了一个字，是去

“玩命”，就像涵哥开玩笑说的
那样。不过，确实通过节目能到
平时没有机会去的地方或者很
难去到的地方，体验我不曾接
触过的东西，我觉得这些还是
挺宝贵的。

记者：节目里你被选中飞
跃长城，观众都捏了一把汗。你
被飞机吊上高空的感觉是怎么
样？还会想再尝试一次吗？

宋茜：感觉还挺好的。因为
上去之前还挺紧张的，也会担
心安全的问题。但真的飞到高
空之后觉得翱翔的感觉特别自
由，视野也非常好。有机会的话
还想再尝试。

记者：你在节目里面和唐
艺昕关系很要好，是因为这个
节目变得亲密的吗？

宋茜：我跟糖糖之前录
节目的时候见过一次，很
久没有见。我俩性格挺搭

的，都是大大咧咧那种。我算
是挺慢热、会害羞的那种类

型，挺内向的，参加节
目之前也会担心不能
很快融入到大家的这
个氛围里面去。后来发
现大家的性格都非常
好，很快就都玩开了。

要有自己的立场和底线

记者：荧屏上的你很温婉，
但从微博上能感受到你很直接
的一面。为什么选择这样的表
达方式？

宋茜：每个人都会有做事
的原则，会有自己的底线。有些
事情不碰触到我，怎么样都
OK。但要碰触到我，我就要说
下我的立场。这个圈子太大了，
又很复杂，女生在这个圈子里
不是强者，不在一个很吃香的
位置。在容忍和包容一些东西
的同时，女生还是要明确自己
的立场和底线，这是最基本的。
不能说我脾气特别好、特别善
良，就可以容忍所有的东西。善
良并不意味着一味忍让或者让
别人乱来，而是要有原则。

记者：在娱乐圈做自己容
易吗？

宋茜：说实话不是很容易，
有很多限制，有好多双眼睛在
看着你。我们要把好的一面给
大家，但并不是说把我不好的
一面给藏起来。因为我这个职
业，反而督促我要越变越好，把
缺点、做得不好的，都去做好。

记者：你集舞者、歌手、演
员多重角色于一身，并且能自
由穿梭转换，未来是否会更侧
重发展某一个方面？

宋茜：我没有什么特别明
确的界限，因为都是我能去做
的事情，我只是希望在能做的
范围内努力做得更好。我也在
准备自己第一张专辑。 莫斯

□记者 权震乾

近年来火爆的真人秀为许多
明星积攒人气的同时还增加了曝
光率，作为话题女王，范冰冰也在
追赶着这股潮流。今年，范冰冰与
谢依霖搭档，成为深圳卫视《极
速前进》的常驻嘉宾，与贾静
雯、修杰楷、王丽坤、郑元畅、
张继科、吴敏霞等人前往世
界各地探险。而搭档谢依霖
综艺感十足，连带着范冰冰
也比之前更接地气。

范冰冰做起任务很拼命

郑元畅王丽坤很圈粉

《极速前进》作为一档环
球竞技类真人秀节目，相当考
验明星嘉宾的体力和智力。而范
冰冰拍戏时就有“拼命三娘”的称
号。在之前的《奔跑吧》中，观众就
见识到了范冰冰拼命的劲头，为
了能够赢得胜利不惜自毁形象，在
泥浆里面与男嘉宾比拼、披头散发翻
白眼，连被誉为“女汉子”的杨颖都甘拜下
风，被范冰冰“治得服服的”。

在《极速前进》中，范冰冰也不改自己拼
命的本色，在各个任务中都不甘人后，与谢依
霖组成“冰淇霖”组合，还曾为了任务骑三轮
车载着谢依霖满街跑，在恐高的情况下挑战
高空任务，可以说相当有冲劲。不过，相较于
之前范冰冰给人留下不食人间烟火的“女神”
形象，在“戏很足”的搭档谢依霖面前，范冰冰

也流露出不同于以往的可爱一面，会在其他
嘉宾做任务时调皮捣乱，还会跟谢依霖一起
吐槽任务，为了防晒在烈日下不顾形象把自
己包成“粽子”，这也让观众见识到了她“女
神”的另一面。此外，郑元畅和王丽坤的组合
也被很多人看好，郑元畅总能机智想出妙招
完成任务，对待搭档王丽坤也是绅士十足，好
体力加上好心态让观众对他们好感十足。

“综艺黑马”有铁粉

游戏被赞刺激真实

作为深圳卫视的王牌综艺节
目，《极速前进》此前已播出了三
季，每一季嘉宾都有亮点，诸如第
一季的钟汉良兄妹、李小鹏李安
琪夫妇，第二季的杨千嬅夫妇、
筷子兄弟，第三季的金星汉斯
夫妇、郭晶晶夫妇，都给观众留
下了深刻印象。

美国原版《极速前进》是
本土最受欢迎的真人秀节目，
而中国版《极速前进》除由全素
人阵容改为“明星+素人”外，基
本延续了美版的紧张刺激，节
目赛程设置紧凑，任务竞技感十
足。作为“综艺黑马”，《极速前进》
凭借好看刺激的任务吸引了大量
铁粉，“一直以来心目中的国内综

艺最强者，竞技节目里最狠最真实
的一档”、“良心的刺激的真实的最喜

欢的综艺又来了，是你的忠实观众”等
评价持续刷屏。

在《极速前进》中，你能看到明星的另
一面：他们会在遇到困难时像普通人一样无
助又崩溃，他们会在完成任务时为了名次而
耍手段，他们也会在有压力时产生负面情
绪。就是这份“真实”，让《极速前进》第四季
的话题讨论度和收视率持续攀升。虽然还没
有成为“现象级综艺”，但凭借明星自带的话
题度和任务的趣味性，“综艺黑马”逆袭也指
日可待。

范范冰冰冰冰谢谢依依霖霖很很有有默默契契
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